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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école  

Bruno-Choquette tenue le 9 décembre 2019 à l’école Bruno-Choquette. 

 

Présences 

Anne-Marie Noël, présidente 

Sylviane Dubé, représentante parent 

Jacinthe Dupuis, représentante parent substitut 

Alvina Goillot, représentante parent 

Geneviève Lefebvre, enseignante 

Lucie Gosselin, personnel de soutien 

Dominique Bourque, enseignante 

Marie-Josée Riel-Laflamme, personnel de soutien 

 

Absences : 

Nathalie Guibord, représentante parent 

Mélanie Scattolin, représentante parent 

Patty Doyon, représentante parent 

Sonia Barry, professionnelle 

 

Est aussi présente : Chantale Mercier, directrice 

                                  Cathy  Jolette, représentante du public 

 

Conseil d’établissement du lundi 9 décembre 2019 

19h00 à la salle du personnel de l’école Bruno-Choquette 

 

1. Ouverture de la réunion 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal du 23 septembre 2019 

4. Période réservée au public 

5. Information touchant à l’école 

6. Dossier faisant l’objet d’une approbation 

6.1 Révision budgétaire 

6.2 Allocation dédiée 

6.3 Autorisation des campagnes de sollicitation auprès des parents en 19-20 : 

6.4 Photos scolaires 20-21 

6.5 Sécurité coin des rues Montcalm et Séminaire 

7. Mot de la présidente 

8. Correspondance reçue 

9. Mot de la déléguée au comité de parents 
10. Mot de l’OPP 

11. Mot de la représentante du service de garde 

12. Sujets divers 

13. Levée de la séance 
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2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Madame Marie-Josée Riel que l’ordre du jour soit adopté. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 23 septembre 2019 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Lefebvre que soit adopté le procès-verbal du 23 

septembre dernier. Il est également mentionné d’ajouter la présence de Madame Cathy dans les 

présences. 

 

4. Période réservée au public 

 

N/A 

 

5. Informations touchant à l’école 

 

Des changements ont été apportés afin de modifier l’orientation du trafic dans les corridors, du 

ruban a également été installé sur le plancher afin de délimiter l’espace pour circuler, on 

constate des améliorations.  

Il y a aussi un changement dans les zones de jeux dans la cour d’école.  

Le concert de Noël aura lieu le 17 décembre à 13h15. 

 

6. Dossier faisant l’objet d’une approbation 

 

           6.1  Révision budgétaire 

Mme Mercier présente le budget révisé 2019-2020 au conseil d’établissement. 

 

6.2 Allocation dédiée 

 

Madame Lucie Gosselin propose l’adoption du plan d'utilisation du montant de 264 000$ en 

mesures dédiées pour l’ajout de ressources. 

 

6.3 Autorisation des campagnes de sollicitation auprès des parents en 2019-2020 : 

 

Dictée TPL : Adoptée à l’unanimité, il est proposé par Madame Anne-Marie Noël qu’elle ait 

lieu autour de mars. 

 

            6.4 Photos scolaires 2020-2021 

 

Plusieurs parents n’ont pas su que le format numérique pouvait être acheté pour moins cher. 

Madame Mercier va regarder différentes options. 

 

6.5 Sécurité coin des rues Montcalm et Séminaire 
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Une résolution préparée par Mme Nathalie Guibord demandant l’implication du conseil des 

commissaires dans le dossier de la sécurité au coin des rues Montcalm et Séminaire est 

adoptée.  Mme Sylviane Dubé propose son adoption. 

 

7. Mot de la présidente 

 

Madame la présidente aimerait que soit souligné le travail de la brigadière. 

 

8. Courrier 

 

N/A 

 

9. Mot de la déléguée du comité de parents  

 

La déléguée souligne que les membres du comité ont été consultés sur la politique de transport 

et le calendrier scolaire.  

Les prochaines conférences sont :  

-29 janvier : Zut, je ne suis pas zen (PCAR-théâtre Parminou) 

-26 mars : Gérer l’opposition (PML) B. Hammarenger 

-Plus tard : Richard Robillard 

 

10. Mot de l’OPP 

 

La première activité cinéma a été un succès. 

 

11. Mot de la représentante du service de garde  

 

Le dîner de Noël est une réussite. Le repas fut servi par le traiteur « La Carambole ». 

Il n’y aura plus de micro-ondes dès janvier 2020. 

 

12. Sujet divers 

 

Le 16 décembre seront livrés les items qui ont été vendus lors de la compagne de financement 

BébéCo.  

Les camps de jours ont déjà une entente avec Pasquier pour avoir des collations, pourrions-

nous également en obtenir pour l’école ? Monsieur le député va essayer d’aider dans la 

recherche d’un responsable pour le club des petits déjeuners. 

 

13. Levée de la séance 

 

La séance est levée à 20h20. 
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Présidente : ____________________    Directrice : _____________________ 

  

 


